

# Goblog

## Meski Malam Hari, Petugas Lapas Pasir Putih Nusakambangan Kontrol pengairan

Narsono Son - [CILACAP.GOBLOG.CO.ID](http://CILACAP.GOBLOG.CO.ID)

Jun 5, 2022 - 06:22



*Kontrol Malam Pengairan di Lapas Pasir Putih Nusakambangan*

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan terus berupaya untuk memberikan pelayanan yang prima kepada Warga Binaan

yang ada di dalam Lapas. Salah satu bentuk pelayanan yang terus diberikan yaitu menyediakan air bersih untuk kebutuhan para Warga Binaan, Sabtu 04/06/2022).

Untuk menjamin air yang diterima oleh Warga Binaan selalu dalam keadaan bersih dan layak, Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih melakukan pengecekan dan perawatan terhadap tandon yang sebagai wadah menampung air bagi Warga Binaan yang ada di Lapas High Risk Pasir Putih.

Ketersediaan air bersih bagi Warga Binaan merupakan kebutuhan yang pokok dan penting untuk selalu diperhatikan. Untuk itu, kebersihan dan kelayakan harus selalu terjaga agar Warga Binaan yang menerima pasokan air tersebut tidak terpapar penyakit dari penggunaan air yang tidak bersih dan kotor. Pengecekan dilakukan mulai dari pipa saluran sampai kepada tandon tempat menampung air.

Sesuai dengan perintah dari Kepala Kantor Wilayah Jawa Tengah, A. Yuspahrudin di mana semua UPT Lembaga Pemasyarakatan harus selalu memperhatikan kebutuhan warga binaannya, termasuk ketersediaan air bersih yang merupakan kebutuhan pokok bagi mereka dan pasti mereka gunakan setiap harinya. Hal ini juga dilaksanakan di Lapas High Risk Pasir Putih yang selalu memberikan pelayanan prima bagi masyarakat dan juga bagi warga binaannya, termasuk dalam memenuhi kebutuhan mereka yaitu kebutuhan air atau pengairannya.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono sesuai dengan perintah Kakanwil tersebut memberikan arahan kepada petugas di Lapas High Risk Pasir Putih.

"Air yang kita berikan kepada Warga Binaan harus kita pastikan dalam keadaan bersih dan layak untuk digunakan. Karena hal ini akan berdampak nantinya bagi kesehatan mereka. Maka dari itu pengecekan dan perawatan seperti ini perlu untuk kita lakukan," tuturnya.

Kegiatan Kontrol Malam Pengairan di Lapas High Risk Pasir Putih dilaksanakan setiap hari pada saat malam hari berbarengan dengan kontrol keliling di semua Blok Lapas.

Ketersediaan air yang bersih dan layak bagi Warga Binaan, hal tersebut secara tidak langsung juga mempengaruhi bagaimana keadaan dan situasi yang ada di dalam Lapas. Pemberian air yang bersih serta layak bagi Warga Binaan merupakan salah satu hal yang dapat menjaga situasi tetap kondusif karena kebutuhan mereka terpenuhi.

(N.Son/\*\*\*)